

PAIN DE SUCRE

C'est une des plages les plus appréciées de l'archipel saintois. Il vous faudra une quarantaine de minutes de marche pour arriver jusqu'à elle. Et ça grimpe ! Mais quel plaisir de découvrir au détour des courbes de la route, les eaux bleues des Caraïbes, le relief de la Basse-Terre et la soufrière si le temps est dégagé. Les maisons que vous longerez vous feront rêver : entourées de fleurs tropicales avec une vue imprenable sur la rade et ses beaux voiliers ... Le chemin que vous emprunterez à droite de la route descend doucement vers la mer. Vous marcherez sur des rochers sombres comme ceux des bords de rivières de Guadeloupe.

Et puis au détour d'un virage, au travers de la végétation, entre de grosses roches arrondies, vous apercevez pour la première fois, les eaux cristallines et turquoises qui entourent le Pain de sucre. Souvent, on entend dire qu'aux Saintes, la mer a une lumière bien à elle, ici vous la découvrirez et elle vous séduira. Encore quelques minutes de descente et vous poserez vos pieds sur un sable fin, rose et doré. Face à vous, à moins d'une centaine de mètres : le Pain de sucre, constitué d'orges basaltiques, d'une cinquantaine de mètres de diamètre, il vous rappelle l'origine volcanique de l'archipel des Saintes. Y sont ancrés d'impressionnants cactus cierge dont la taille peut atteindre plusieurs mètres et des arbustes servant de perchoirs et de nichoirs à de nombreux oiseaux marins. Sur votre gauche, au large, la deuxième île habitée des Saintes : Terre-de-Bas.. La plage est étroite. Quelques mètres séparent la mer, de la clôture de la grande maison du Pain de sucre. Un superbe jardin où se promènent des lapins la dissimule, et six des nombreux cocotiers de la propriété se penchent au-dessus de la plage pour vous offrir de l'ombre jusqu'en début d'après-midi. C'est vraiment un petit coin de paradis mais pour y être au calme, il faut venir en début de matinée avant l'arrivée des croisiéristes qui déposent des dizaines de baigneurs sur la plage. Le sable descend en pente douce dans des eaux d'une limpidité exceptionnelle pour le plaisir des petits et des grands

N'oubliez pas de prendre avec vous des masques et des tubas. Venir au pain de sucre sans mettre la tête dans l'eau, c'est perdre l'opportunité de voir toute la richesse des eaux des Caraïbes. Même près du bord, le long des blocs du Pain de sucre vous serez émerveillés par les couleurs, les formes et la quantité de poissons qui vivent dans ces eaux toujours calmes. En poursuivant votre balade aquatique, à quelques dizaines de mètres de la plage, vous serez au-dessus d'un tombant d'une quinzaine de mètres, découvrant ainsi la faune du large : bancs d'agoutis (gros poissons gris), farandoles des maniocs (poissons bleus), barracudas, peut-être une tortue ... tout ça au-dessus d'un magnifique récif corallien dont les gorgones, éponges, coraux forment un splendide jardin aux couleurs et formes les plus diverses dans lequel vivent poissons, crustacés et autres créatures marines. C'est toujours avec l'envie de revenir qu'on quitte cet endroit enchanteur.